
В прошедшее воскресенье, 21 мая, це -
лая делегация висагинцев побывала в гостях
в латвийском городе Дагда. Здесь состоялся
традиционный IV Mеждународный детско-

юношеский фестиваль песни, танца и моды под названием «Обними свою ма-
мочку». Висагинцы отправились на это мероприятие по личному приглашению
мэра города Дагда Сандры Вишкуре. Кроме гостей из Литвы, которую пред-
ставил Висагинас, в этом красочном форуме приняли участие коллективы из
Эстонии, Белоруссии и, конечно, Латвии.

В составе делегации от нашего города, которую возглавил директор ад-
министрации самоуправления, - пять коллективов Висагинского Дома твор-
чества: танцевальные коллективы, группа дизайнеров и студия рукоделия. 

«Фестиваль понравился своим разнообразием, яркостью. Нас очень тепло
встретили. Участники вернулись домой с массой впечатлений. Дагда - город-
побратим Висагинаса, наш партнер. Причем, активный партнер из соседнего
государства, вместе с которым мы осуществляем в Висагинасе не один про-
ект. Поэтому такое сотрудничество приветствуем и всячески поддерживаем
дружеские отношения», - говорит директор администрации Сергей Мицкевич.

Pranešu, kad 2017 m. gegužės 31 d.
10.00 val. savivaldybės posėdžių salėje (Parko g. 14) vyks
aštuntas Visagino savivaldybės tarybos posėdis. 

Informuoju, kad Visagino savivaldybės tarybos posėdžio

darbotvarkė, sudaryta Visagino savivaldybės mero 2017 m.
gegužės 24 d. potvarkiu Nr. PV-37, paskelbta svetainės
www.visaginas.lt rubrikoje „Savivaldybės taryba – Tarybos
posėdžių darbotvarkės“.

«Дети - весна жизни, 
залог истории каждого края...»

Иоанн Павел II

Дорогие дети,
поздравляю вас с Международным днем за-

щиты детей. Хочу пожелать каждому из вас, ребята, и,
конечно, вашим родителям, чтобы ваше детство было за-

поминающимся и красивым - настоящей весной жизни.
Пусть оно будет наполнено любовью и радостью, поиском и

открытиями, незабываемыми, яркими впечатлениями.
Радуясь каждому мгновению жизни, не забывайте, что

всегда рядом с вами - любящие люди. Будьте добрее, про-
являйте сострадание и заботу. Не бойтесь мечтать и ра-

дуйтесь каждому успеху на пути достижения своей мечты.
Уважаемые родители, бабушки и дедушки, учителя и вос-

питатели! Наши дети - это и огромная радость, и большая от-
ветственность. Помогите детям расти любознательными,

творческими личностями, чтобы они умели искать, находить и
понимать, ведь именно они - творцы нашего будущего.

Мэр самоуправления Даля ШТРАУПАЙТЕ

„Vaikai yra gyvenimo pavasaris, 
kiekvieno krašto istorijos užuomazga…“

Jonas Paulius II

Mieli vaikai, 
sveikinu Jus Tarptautinės vaikų gynimo

dienos proga. Linkiu, kad vaikystė Jums ir Jūsų
tėveliams būtų neužmirštamu ir gražiausiu „gyveni -
mo pavasariu“ – tebūna tai kupinas meilės ir
džiaugs mo, ieškojimų ir atradimų, neužmirštamų ir
spalvingų įspūdžių gyvenimo tarpsnis. 

Džiaugdamiesi kiekviena akimirka nepamirš kite,
kad šalia Jūsų yra ir Jus mylintys žmonės. Būkite
vieni kitiems geri, atjaučiantys ir rūpestingi. Nebi-
jokite turėti svajonių ir jų siekti, džiaugtis kiekvienu
pasiekimu. 

Tėveliai, seneliai, mokytojai ir auklėtojai, mūsų
vaikai – tai džiaugsmas, rūpestis ir didelė atsa ko -
mybė. Padėkite vaikams ieškoti, atrasti ir suprasti,
nes Jie – mūsų ateities kūrėjai.

Savivaldybės merė  Dalia ŠTRAUPAITĖ
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Administracijos direktorius Sergejus Mickevičius infor-
muoja apie vykdomą veiklą.

Директор администрации Сергей Мицкевич информи-
рует о выполняемой работе.

Mieli abiturientai, 

per dvylika mokslo metų Jūs nuėjote
įdomų pažinimo ir brandos kelią. Mokykla
suteikė Jums žinių ir padėjo tapti sava -
rankiškomis, atsakingomis, pilietiškomis

asmenybėmis. Kokį kelią bepasirinksite – mokslininko, mediko,
mokytojo – kiek vienas esate reikalingas ir kiekvieno iš Jūsų indėlis
vienodai svarbus. 

Mielas jaunime, kuo nuoširdžiausiai linki me Jums didelės
sėkmės – laikant baigiamuosius egzaminus, renkantis tolesnį
kelią, įgyvendinant savo svajones. Jus pasitinka atviras, pla-
tus ir ne aprė piamas pasaulis. Ieškokite, kurkite, svajokite!

Nepradinkite plačiuose užsienio vieškeliuose. Žinokite,
kad esate reikalingi mūsų Lietuvai, mūsų Visagi nui. Įgiję
išsilavinimą būtinai sugrįžkite į gim tąjį miestą, kuriam taip
reikia Jūsų jaunų širdžių, Jūsų idėjų ir šiuolaikiško požiūrio.
Visagino ateitis – tai Jūs, mūsų nuostabusis jau ni me. 

Nuoširdžiai dėkojame visiems Jus dvylika metų pažini -

mo ir atradimų keliu lydėjusiems mokytojams už atsakingą ir pro-
fesionaliai atliekamą darbą – jaunosios kartos ugdymą. Dėkojame
už kantrybę, mokiniams skirtą šilumą ir dėmesį, suteiktas ži nias
bei paramą jų jau natviš kiems siekiams. Jū sų dėka išau ginta
daugybė ta lentų, garsi nan -
čių mūsų Lie tu vą ir Visagi -
ną. Linkime Jums kuo

ge   riau sios sėk mės, ne -
 sibai gian čio noro tobu -

lėti, kūrybi nės ug   ne lės
auklėjant mū  sų
jaunąją kartą.

Savivaldybės merė  Dalia ŠTRAUPAITĖ
Savivaldybės mero pavaduotoja Zinaida TRESNICKAJA

Administracijos direktorius  Sergej MICKEVIČ

Gegužės 31 d. – Visagino savivaldybės tarybos posėdis

Каноист Вадим Коробов 
завоевал кубок Литвы

Недавно в Тракай состоялись первые в сезоне рес-
публиканские состязания на байдарках и каноэ на кубок
Литвы. Победу на дистанции в 1000 метров, в этой пер-
вой официальной гонке, одержал висагинец Вадим Ко-
робов. Его время - 3 минуты 56,987 секунд. На втором
месте спортсмен из Латвии, на третьем - именитый литовский гребец Хенри-
кас Жустаутас, проигравший лидеру всего 1,485 секунды.

«Победа была очень трудной, перед соревнованиями было много беспо-
койства, поскольку дистанция для меня новая, необходимо было правильно
распределить силы, выбрать тактику. Но результатом я доволен!», - сказал
Вадим Коробов.

Напомним, что Вадим не раз показывал отличные результаты на дистан-
ции в 200 метров. Но, к сожалению, эта дисциплина исключена из программы
олимпийских игр, поэтому спортсмену пришлось переориентироваться. Но как
быстро он это сделал, показав невероятное упорство, за которым, конечно,
стоит огромный труд.

Пожелаем Вадиму успехов и в дальнейших стартах!

Поздравляем!
�

Основная цель визита - выяснить
мнение общественности города и

наметить приоритеты по возможному
участию висагинцев в проектах, кото-
рые будут осуществляться в 2018 го -
ду, когда страна будет отмечать
столетие государственности Литвы.
Висагинасу предложено вне сти свою
лепту в эту тему, отражающую исто-
рию страны, например, подготовить
проект об истории горо да.

На встрече говорилось о том, как
сделать город и прилегающий регион
привлекательным, чем заинтересовать
туристов и Литвы, и других стран. А воз-
можности для этого у Висагинаса есть.
В ходе беседы коснулись идеи  созда-
ния будущего музея атомной энергети -
ки, и эта тема, кстати, заинте ресовала
гостей. Директор департамента В.
Монтвидайте подчеркивала, что все
проектные идеи должны быть пред-
ставлены с учетом современных воз-
можностей, новых технологий. Если уж
музей, то это не только экспонаты «на
стенах и стендах», но и оригинальные
отображения в виртуальном простран-

В Висагинасе побывали представители академиче-
ской общественности университета Витаутаса Великого
(VDU) и директор Департамента национальных мень-
шинств (при правительстве ЛР) Вида Монтвидайте. Гости
встретились с мэром самоуправления Далей Штраупайте,
директором администрации Сергеем Мицкевичем, со спе-
циалистами самоуправления в области просвещения,
культуры, стратегического планирования, инвестиций и
бизнеса, а также посетили прогимназию «Gerosios vilties»,
где обсуждали варианты возможного сотрудничества
школьного сообщества с VDU.

стве. Удивило гостей, что Висагинас ши-
роко не использует распложенный в
бывшем ЛОКе тренажерный комплекс
для специалистов атомной станции
(копия БЩУ), а это заинтересовало бы
многих и многих гостей города.

Висагинцам предлагалось актив-
нее использовать различные возмож-
ности для написания проектов. Это и
программы, финансируемые через Де-
партамент национальных меньшинств.
Ознакомиться с идеями и темами про-
ектов, действующих, например, в ны-
нешнем году, можно на интернет-сайте
департамента http://tmde.lrv.lt/, в разде -
ле «финансирование проектов». Темы
проектов могут быть самыми разными:
проведение этно-фестивалей и народ-
ных праздников, издание альманахов и
деятельность воскресных школ, работа
национальных обществ и народные
традиции, проведение кон ференций и
художественных пленэров, культурное
наследие, история края, эдукационные
семинары и путешествия, конкурсы и
т.д. И, конечно, нужно использовать
международные программы, такие как

InterReg, программы трансгранич-
ного сотрудничества «Литва-Латвия»
или «Литва-Латвия-Беларусь», а так -
же возможности проектного сотрудни-
чества через Еврорегион «Озер ный
край» и др. 

Если появятся какие-то интерес-
ные, масштабные идеи в рамках
горо да и региона, и нужна будет по -
мощь, то гости выразили готовность
их обсудить. А предварительные кон-
сультации по теме будущих проектов
об щественность может получить в
отделе просвещения, культуры и
спорта администрации Ви сагинского
самоуправления.

По мнению гостей, резюме встре -
чи таково: «Ищем в Висагинасе лю -
дей, с которыми можно было бы
реализовать перспективные для го-
рода проекты, в том числе, хотели
бы, например, объединить все ре-
сурсы: и Висагинаса, и ученых, и де-
партамента - для рассмотрения
возможности осуществления про-
ектов по развитию туристических
маршрутов в городе».

Готовится к модернизации еще один дом
Директор администрации самоуправления Сергей

Мицкевич информирует висагинцев о том, что наряду с
реновацией дома по Космосо, 28, готовится к модерниза-
ции еще один жилой дом, расположенный по ул. Фести-
вале, 10. Работы будут выполняться в рамках программы
«Visagino EnerVizija» - программы повышения энергоэф-
фективности многоквартирных жилых домов. 

Предприятие-администратор ЗАО «Visagino būstas»
в январе 2017 года подписало договор с подрядчиком
ЗАО «Panevėžio statybos trestas», который выбран по конкурсу, проведенному
по электронной системе CPO (Сentrinė perkančioji organizacija). 

Срок исполнения - 12 месяцев с момента подписания договора. Стои-
мость - около 400 тысяч евро. Подрядчик, по условиям договора, должен под-
готовить рабочий проект и затем выполнить работы непосредственно на
объекте. На сегодня ведутся разработка рабочего проекта и параллельно -
его экспертиза. По проекту, на доме по Фестивале, 10 планируется утеплить
кровлю, установить стеклопакеты, утеплить фасад, будет выполнено обнов-
ление теплового узла, заменена электропроводка. Ориентировочно в июле
на объекте начнутся работы.

На международном фестивале в Латвии
�

►

Думаем над идеями будущих проектов

►

Sėkmės ir geriausios kloties!

Visagino abiturientams prasidėjo labai sun kus laiko-
tarpis – brandos egzaminai. Šia proga abiturientus sveikina
Visagino savival dybės vadovai.


